

Manifestación por un Mengíbar Sostenible

El día 19 de septiembre de 2009, tal como estaba anunciado, tuvo lugar la manifestación pacífica que la Asociación Medioambiental "Audax Meles", junto con con la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Mengíbar habían convocado con el lema "Por un Mengíbar Sostenible"

Comenzó esta manifestación pacífica en la Plaza de la Constitución, sobre las siete de la tarde y transcurrió por diversas calles de Mengíbar hasta el lugar previsto de llegada que como recordaran se trataba de planta de revalorización de residuos Bioaceites del Sur, ubicada en el camino de Matacas, en plena campiña mengibareña.

Si hay algo que quisiera resaltar, en especial, es que no vimos, en esta manifestación pacífica, "críos jugando a hombres". Vimos a personas de muy diferentes edades manifestando su desacuerdo por algo en lo que creen, y que guste o no a algunos, debe de respetarse en honor a la libertad de pensamiento, expresión y manifestación que nuestra constitución ampara.

En la puerta de la mencionada empresa, Carlos Castillo Gómez, Presidente de la Asociación "Audax Meles", leyó un manifiesto expresando el motivo de esta manifestación pacífica así como las reivindicaciones de la misma y, a la vez, agradeciendo a las personas que habían participado su asistencia a esta.

Después nos trasladamos, unos metros mas abajo, al Arroyo Salado, que en apariencia estaba limpio de contaminación. No obstante con solo arrojar alguna piedra pudimos observar como empezaba a brotar lodo negro que enseguida formaba un pequeño arroyo de agua también de color negro y con un olor auténticamente insoportable.

En las imagenes, tanto de vídeo como fotográficas, se puede apreciar.

FOTOS VÍDEO